

Aktuelles aus dem Bereich Inklusion

01.07.2019

Der HSC Rosenstadt Eutin auf der Kieler Woche inklusiv



[Bild vergrößern](#) Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer

des Sportfestes

Zum Auftakt der Kieler Woche stand das Miteinander von Menschen mit und ohne Behinderung im Vordergrund. Auf Einladung der stadt.mission.mensch gGmbH und des Bereichs Sport und Inklusion der Evangelischen Stiftung Alsterdorf standen im Sport- und Begegnungspark Gaarden Wettbewerbe im Basketball, Floorball, Fußball, Handball, Boule und Boccia auf dem Programm.

Unter dem Motto „Kieler Woche inklusiv“ waren dabei auch rund 20 Kinder vom Handballsportclub Rosenstadt aus der MIA-Modellregion Eutin mit von der Partie. Eröffnet wurde das Sportfest durch die Bundesministerin für Familie, Senioren, Frauen und Jugend, Dr. Franziska Giffey (SPD) und dem Kieler Oberbürgermeister Ulf Kämpfer (SPD).

Im Mittelpunkt des vom Handballverband Schleswig-Holstein und der HG Region Förde betreuten Handballturniers stand so nicht allein der Kampf um Punkte und Tore, sondern vor allem das Miteinander von Menschen mit und ohne Behinderung!

„Der sportliche Vergleich mit anderen Kindern mit und ohne Behinderung war für unseren Nachwuchs eine wichtige Erfahrung“, zeigt sich der Hauptansprechpartner für die MIA-Modellregion Eutin und 1. Vorsitzende des HSC Rosenstadt Eutin, Uwe Stock, begeistert.